

Cuando se trata de acceder a documentos de texto en dispositivos Windows, los usuarios tienen la opción entre el sencillo editor de texto Notepad y WordPad, un editor de texto que ofrece funciones de formato de texto enriquecido.

Un gran número de usuarios de Windows abren archivos de texto plano, aquellos con la extensión .txt, en Notepad, y formatos como .doc o .rtf en WordPad.

La instalación de aplicaciones de oficina como Microsoft Office o LibreOffice modifica esta dinámica, ya que tienden a reemplazar a WordPad una vez que se instalan. Ambas ofrecen un conjunto más amplio de características y un soporte superior para formatos de documento avanzados.

WordPad está en desuso y será eliminado de Windows

Pronto, los usuarios de Windows solo tendrán un editor de texto predeterminado instalado en sus dispositivos: Notepad. Microsoft anunció la retirada gradual de WordPad ayer en la lista de «características en desuso» en su sitio web de Learn.

Allí, Microsoft declara lo siguiente: «WordPad ya no recibirá actualizaciones y se eliminará en una futura versión de Windows. Recomendamos el uso de Microsoft Word para documentos de texto enriquecido como .doc y .rtf, y Windows Notepad para documentos de texto plano como .txt».

WordPad asumió el papel de Microsoft Write en Windows 95 como el editor predeterminado para el formato de texto enriquecido, y ha sido incluido en todas las principales versiones de Windows desde entonces.

Los usuarios de Windows que no instalen otra aplicación en sus dispositivos que admita documentos de formato de texto enriquecido, podrían no poder abrir estos documentos de forma predeterminada en el futuro.



WordPad no ha recibido el mismo nivel de atención por parte de los ingenieros de Microsoft que Notepad. Las actualizaciones de Notepad introdujeron características como pestañas, el guardado automático y otras mejoras, mientras que el último cambio importante en WordPad se remonta a Windows 7 y la introducción de la interfaz de cinta.

Microsoft aún no ha revelado una fecha de retirada definitiva para WordPad. Aunque el editor de texto no recibirá más actualizaciones, todavía es posible que Microsoft lo mantenga disponible durante un tiempo previsible.

Existe también una ligera posibilidad de que Microsoft pueda cambiar su decisión. La compañía anunció la retirada de la aplicación clásica Paint hace aproximadamente cinco años, pero finalmente optó por no eliminarla por completo de Windows y en su lugar la convirtió en una aplicación disponible en la Microsoft Store. Es plausible que WordPad siga un camino similar y pueda estar disponible para su instalación a través de la Microsoft Store, si así lo desea el usuario.

La mayoría de los usuarios de Windows podrían encontrar más conveniente instalar LibreOffice o, si lo prefieren, Microsoft Office, en sus dispositivos.

Sin embargo, será interesante observar cómo planea Microsoft abordar los desafíos que los usuarios enfrentarán cuando intenten abrir un archivo que originalmente estaba destinado a ser compatible con WordPad en sus dispositivos.